



À l'école Paul-VI,  
on "s'aime" la vie !

# Info-parents

FÉVRIER 2025



Bonjour chers parents,

Nous avons passé le cap de la mi-année et déjà, la semaine de relâche commence à nous faire le l'œil. Les journées allongent tranquillement et nous pouvons profiter au maximum de notre bel hiver.

Bonne lecture!

## Dates à retenir

10 au 14 février : Les journées de la persévérance scolaire  
12 février : Portons du rouge, blanc ou rose pour la Saint-Valentin  
13 et 14 février : journées pédagogiques. Les élèves sont en congé, mais le service de garde est ouvert.  
18 février, 19h : rencontre du conseil d'établissement  
3 au 7 mars : relâche scolaire, service de garde fermé toute la semaine

## SUIVI DES COUPONS COUP DE COEUR

Depuis le début de janvier, nous travaillons à améliorer la civilité chez nos élèves. Nous pouvons dire que cela est un grand succès, surtout pour les salutations! Nous avons d'ailleurs eu une première activité récompense le 31 janvier dernier, soit un jeu de cache-cache géant dans l'école pour nos élèves du primaire. Les élèves du préscolaire ont aussi eu leur version plus intimiste. Nous continuons à travailler sur la civilité en mettant l'accent sur les mots suivants : merci, s'il vous plait et je suis désolé.e, je m'excuse. Nous voulons aussi signaler les bons coups de civilité et de civisme des élèves quand nous en voyons.

## COUR D'ÉCOLE – TAPIS FOU (CRAZY CARPET)

Nous vous demandons de ne pas fournir de crazy carpet à vos enfants pour jouer dans la cour d'école. Il y a trop d'élèves dans la cour lors des récréations pour permettre une utilisation sécuritaire. Cela est possible parfois en fin de journée, mais nous fournissons le matériel.

## ENFANTS ET TEMPS D'ÉCRAN

Nous notons que beaucoup d'élèves passent du temps devant les écrans et regardent parfois du contenu qui n'est pas adapté à leur âge. Le CCSP offre des ressources aux parents pour vous aider à baliser l'utilisation des outils et voir les effets que cela peut avoir sur les enfants. Je vous joins le lien :

[POUR UN USAGE DES ÉCRANS QUI FAIT DU BIEN - LA VITRINE](#)



À l'école Paul-VI,  
on "s'aime" la vie !

# Info-parents

## JOURNÉE DE LA ST-VALENTIN

Comme la journée de la Saint-Valentin tombe pendant une journée pédagogique, le mercredi 12 février sera une journée où on s'habille en rouge, rose, mauve ou blanc.

## JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE



LES JOURNÉES DE LA  
**PERSÉVÉRANCE  
SCOLAIRE**

Du **10 au 14 février** se déroulera les Journées de la persévérance scolaire (JPS). Nous remettrons durant cette semaine des certificats à plusieurs élèves persévérants dans notre école. Nous vous invitons également à en discuter avec vos enfants et vous pouvez consulter le site des journées de

la persévérance scolaire pour des idées ou encore des certificats à remettre à votre enfant. [Les Journées de la persévérance scolaire](#)

## CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

La prochaine séance du conseil d'établissement se tiendra le 18 février, à 19h.

## RAPPELS IMPORTANTS

### + **REPRENDRE LA ROUTINE**

Depuis le retour du congé des Fêtes, nous constatons que **plusieurs élèves arrivent en retard le matin et le midi, d'autres oublient leurs souliers, collations, boîtes à lunch, salopettes ou autres effets de la maison**. Pour s'assurer de mettre en place toutes les conditions gagnantes pour favoriser les apprentissages scolaires, il serait souhaitable de vous donner des moyens pour que votre enfant arrive à l'heure et qu'il ait tout ce dont il a besoin pour passer une bonne journée.

### + **L'HIVER ET LE FROID**

Plusieurs de nos enfants, surtout nos grands, ne s'habillent pas assez chaudement pour rester à l'extérieur lors des récréations et encore moins à l'heure du midi, où ils doivent passer un bon moment dehors. Pour que les élèves puissent profiter au maximum de ces temps de pause, nous croyons qu'ils devraient s'habiller très chaudement pour pouvoir s'exposer aux rigueurs de l'hiver confortablement et ainsi bénéficier des plaisirs de notre saison froide. Nous demandons à votre enfant de **porter obligatoirement sa salopette pour les sorties à l'extérieur des récréations et du midi**.

**Il est important que les enfants aient leurs souliers à l'école afin de ne pas garder les bottes toute la journée.**

Julie Rousselle | Directrice d'établissement  
École Paul-VI